

# “Cacería de brujas”

Señor Director:

Si hablamos de cacería de brujas, recordemos a Pablo Piñera, hermano del Presidente Sebastián Piñera, quien lo nombró embajador en Argentina, lo cual fue altamente criticado por aquellos que hoy gobiernan y defienden a la sobrina del actual Presidente.

Pablo Piñera no logró ejercer ese cargo, a pesar de su tremenda trayectoria, especialmente como consejero del Banco Central por 10 años, con estudios de posgrado en Boston, reconocido investigador, académico y economista.

Parece ser que para unos los nombramientos son nepotismo; para otros, méritos.

**MARÍA PAZ GARCÍA HUIDOBRO**